
●馬場 伸行 ガバナー補佐 
・地区テーマは「基本を学び、地域と共に」です 
・会員増強3%をお願いします

石川 昇 会長 挨拶

RI会長、ジョンFジャーム氏の今年度のテーマは「人類に奉仕
するロータリー」であり、初期からの理念の礎と述べられ、第
2560地区ガバナー田中雅春年度の地区テーマ「基本を学び地
域と共に」を掲げております。新潟東ロータリークラブでは、
RIそして地区のテーマの理解に努め、ロータリーの基本である
「親睦」と「奉仕」をベースに、超我の奉仕で表現される人道
的奉仕理念の「他人の事を思い遣り、他人の為に尽くす」の実
践、そして地域社会に貢献し、記念すべきロータリー財団の100
周年に当たるこの年度は、意思に沿う行動が責務と考えており
ます。 
クラブのテーマは「基本に学び、がんばろう他利」とし、がん
ばるとは「我を張る」が語源と言われますが、私は「眼を張る」
という、目配り、心配りとし、頑固、頑健などの熟語に見られ
るような意味ではなく、親睦など肩を張らず、和(なごみ)のク
ラブ運営を図り、相手の立場になって考える「他利」の実践が

ロータリーの心と考えております。新潟東RCの良き伝統に合った奉仕を図り、基本に忠実(四つのテスト)に背伸びしない運営を
心掛けて行きたいと思います。さまざまな職業や専門知識を持ったメンバー、そして理事、役員の提案に耳を傾け、活動するの
が要と考えております。私と幹事も努力して務めますが、会員の皆様のご協力をお願いします。 
その他として、 
・馬場ガバナー補佐のクラブ訪問を歓迎、RI規定審議会の概要の説明

ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト： 
・米山奨学生 吴 湘 さん 
（紹介：北村 愼一 君） 
  
・国際ロータリー第2560地区第2区分 
　ガバナー補佐 馬場 伸行 君

＜司会＞ 高橋 英樹 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 田淵 展子 君 
•国  歌「君が代」  
•ロータリーソング「奉仕の理想」
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近況報告

●社会奉仕委員会 
野澤 修 君 
のんぴーりわくわく市〆切が7月5日
となっております。 
引渡しは7月22日です。 

●野球同好会 
野澤 修 君 
7月9日明鏡高校で行います。詳しい
ことはメールでお知らせします。 

●米山奨学生 吴 湘 さん 
入会して最近になって名刺交換・会
話を通して親しくさせてもらえるよ
うになりました。 

●石川会長北村愼一前会長へ贈呈 ●村山幹事より野崎裕前幹事へ贈呈 

前年度会長・幹事へ記念品贈呈

お祝い

【紹介】親睦委員 田淵 展子 君 

●会員の誕生日 
市川 務 君、小林 素子 君 
斎藤 稔 君、島 賢資 君 

●会員の配偶者の誕生日 
島 賢資 君ご夫人 
古川 喜代志 君ご夫人 

梅沢 賢介 君ご夫人 
那須野 幸作 君ご夫人 
志田 常弘 君ご夫人 
青木 謙一 君ご夫人 
加藤 大二 君ご夫人 
安藤 幸夫 君ご夫人

委員会報告



●ロータリー情報委員長 
宮川 忠和 君 

●会員増強委員長 
保苅 玲子 君

委員会報告

●ニコニコBOX委員会 
池田 江里子 副委員長 

●馬場 伸行 君 
ガバナー補佐の馬場です。1年間宜し
くお願いします。 

●石川 昇 君 
新しい年度の第1回目の例会に馬場ガ
バナー補佐をお迎えして。そしてこれ
から1年間よろしくお願い致します。 

●青野 勉 君 
新年度ニコニコでお世話になります。
よろしくご声援・ご指導下さい。 

●保科 義則 君 
石川年度のスタートを祝して。 

●村山 栄一 君 
本年度幹事の村山です。石川年度が今
日からスタートしました。不慣れでは
ございますが1年間ニコニコがんばり
たいと思います! 

●田淵 展子 君 
先日、37回目の新潟の食と酒の会に
たくさんの方においでいただき心から
感謝申し上げます。そして、美味しい
笑顔をたくさん頂きました!ごちそう
さまでした。 

●那須野 幸作 君 
石川年度親睦委員長です。会長、幹事
ご指導の程宜しくお願い致します。親
睦委員の皆様お手やわらかに!! 

●井上 陽一 君 
石川会長、村山幹事一年間ご苦労さま
です。ニコニコBOX委員の方々もご苦
労さまです。 

●小池吉博 君 
28日に株主総会がありました。株主
質問を想定ししたたかに練習をしまし
たが、1問の質問もありませんでした。
なんの為の練習だったのでしょう。 

●池田 江里子 君 
石川年度ニコニコBOX委員となりまし
たのでニコニコします。 
会員の皆様もニコニコBOX受付にお立
寄りニコニコして頂きます様よろしく
お願い致します^_^

幹事報告 

●村山 栄一 幹事 
・本年度事業計画が承認されました 
・7月29日の家族納涼会の案内 
・ロータリーレート 1$=102円

クラブフォーラム開催（2016-2017年度事業計画発表）



●会長より 
石川 昇 会長 

●会場の様子

●広報・会報・雑誌委員長 
岩田 舞子 君 

●親睦委員長 
那須野 幸作 君 

●ニコニコBOX委員長 
青野 勉 君

クラブフォーラム開催（2016-2017年度事業計画発表）

次回例会 7月8日 クラブフォーラム② 

本日の出席率 62.71% 
2週間前メークアップ後 81.25%

●プログラム委員長 
孫 犁冰 君 

●ロータリー財団委員長 
山田 克明 君 

●米山奨学委員長 
佐々木 彰 君


